

graines oléagineuses. D'autre part, les prix de l'huile ne seront pas contrôlés par le gouvernement.

Depuis dix ans, la mission du Canada à Tel Aviv s'occupe activement de promouvoir et de négocier l'importation de colza canola. Ces efforts ont abouti, en mars 1987, à l'envoi en Israel d'une mission de commercialisation technique; mais, depuis, cet élan s'est évanoui. Ainsi, XCan a résilié son contrat avec son représentant local qui se consacrait activement à la promotion de ce produit. Un stock de 5000 tonnes de graines acheté par un tritrateur local (la seule entreprise qui n'est pas membre d'un cartel) a été expédié en France.

L'Association des minotiers d'Israel envisageait de passer une commande d'essai de 5000 tonnes de farine de colza canola, mais n'a pas obtenu une offre concurrentielle.